



El Ayuntamiento prevé la creación de entre 700 y 1000 puestos de trabajo gracias al Polígono Daimiel Sur, muchos de ellos, correspondientes a mano de obra femenina, el colectivo con una tasa de paro más alta en la localidad.



Empleo

Francisco Martín Yébenes tiene claro que el polígono «creará puestos de trabajo». Así, en su caso, con esta nueva actuación industrial, espera sumar a los cuatro empleos directos y siete indirectos con los que ya cuenta, otros tantos «para seguir avanzando, ampliando, y creciendo».

Mientras, Juan Carlos Martín de la Sierra prevé, en primer lugar, un efecto social, «la incorporación al mercado laboral de mucha gente, en algunos casos será la primera vez, y eso supondrá un cambio de hábito y mentalidad».

Y añade un segundo efecto, el económico, ya que «si se genera empleo habrá aumento de rentas disponibles y eso supondrá un mayor consumo y mayores ventas para las PYMES, el pequeño comercio y la industria en general».

Las expectativas de empleo se cifran, según el Alcalde, en una cantidad «entre 700 y 1000 puestos de trabajo», y que el consistorio intentará que correspondan sobre todo a mano de obra femenina, precisamente el colectivo con una tasa de paro más alta en la localidad, y al sector agroalimentario».

El futuro

Es evidente que la venta de parcelas ha superado las previsiones. Por ello, la intención del Ayuntamiento es ampliar el Polígono en dos fases sucesivas, correspondientes a medio millón de metros aproximadamente cada una de ellas, y situados a ambos lados de la A-43. De esta manera, sumados al

medio millón con el que ya cuenta Daimiel Sur, y al otro medio millón del polígono SEPES, nuestra localidad alcanzaría una cantidad de suelo industrial impensable hace unos años: dos millones de metros. Datos que han llevado al consejero Alejandro Gil a pronosticar que «Daimiel puede convertirse en una referencia en la provincia y en España desde el punto de vista industrial».

Previsiones que no han pasado inadvertidas, por lo que importantes empresas de toda España se han dirigido al Ayuntamiento para instalarse en nuestra localidad. Según la concejal de Promoción Económica, Ramoni Núñez de Arenas, provienen, principalmente, «de Madrid, Cataluña y Andalucía», y sus identidades «serán dadas a conocer próximamente».